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Узел пакета

Я знакома с Opus Dei, где моё
внимание сразу привлекла
близость, радость и всегда
хорошее настроение Святого
Хосемария Эскрива, его
основателя.
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Я из деревни Вийальгордо дель
Маркесадо, Куэнка, Испания.
Знакома с Opus Dei, где моё
внимание сразу привлекла
близость, радость и всегда
хорошее настроение Святого



Хосемария Эскрива, его
основателя.

Моё имя Анна Абад. Мой отец
земледелец и животновод, и
приложил все усилия, чтобы мы,
его дети, получили хорошее
образование, и добился этого.
Кроме того, нам всем очень
нравилась работа в поле. Меня это
всегда захватывает, и я помню,
как с детства управляла
трактором и комбайном, хотя это
очень большие машины.

Водить машины я научилась ещё
в детстве, наблюдая, как ими
управлял мой отец. Он ехал на
одном тракторе, а я на другом, а
потом он рассказывал своим
друзьям, как хорошо я
возделывала землю. Не знаю,
сколько было правды в этом
утверждении, а сколько от
отцовской любви, но точно знаю,
что это помогло мне добиться



уверенности в себе и уметь
принимать сложные решения. Я
восхищалась отцом за его
изнурительный и тяжёлый, но
профессиональный труд, и за его
упорство в работе, что позволило
моим брату и сестре открыть
предприятие с фермой в
несколько тысяч голов скота.

Я училась в школе Мота дель
Куэрво, которая находилась
сравнительно недалеко от моей
деревни. Однажды нам рассказали
в школе про Альтавьяну, один из
колледжей Opus Dei в Валенсии,
где можно было изучать
Гостиничное Дело и Туризм, и
существовала возможность
платить за жильё, посредством
нескольких часов работы по дому
в Администрации (готовить еду,
следить за чистотой и т.д.).
Необходимо было пройти
проверку на 20 дней, и если под
конец тебе понравилась эта



система работы и учёбы, то
остаёшься.

Я поехала в Альтавьяну…всё было
так не похоже на мою деревню,
что на следующий же день я уже
хотела вернуться домой. Но на
третий день, мне уже стало
нравиться, из-за радости людей,
окружавших меня и заботе друг о
друге, которую я там заметила; и
ещё до окончания этих
испытательных 20 дней, я была в
восторге. Поэтому говорю, что не
нужно никогда доверять только
первому впечатлению.

Во всяком случае, хотя у меня всё
прошло здорово и работа в
Администрации мне нравилась, я
решила найти другой вариант,
потому что чувствовала, что не
способна учиться и работать в
одно и то же время. И сказала об
этом отцу, когда он приехал
забрать меня после этих 20 дней.



Отец, не сказал мне ничего.
Провожая нас, одна девушка из
Альтавьяны, дала мне пакет, через
край наполненную сладкими
булочками для путешествия. Мой
отец заметил, с какой заботой и
деликатностью эта девушка
наполняла пакет, чтобы ни одна
булочка не выпала, как завязала
узлом. А я, по правде говоря, даже
не заметила этого. И немного
спустя, по дороге в Куэнку, в
машине, отец сказал мне:

- Дочь моя, делай что хочешь, но
советую тебе всё же остаться в
Альтавьяне. Я заметил, с какой
заботой эта девушка сделала узел
пакета… думаю, что там, ты
научишься многим вещам,
которые тебе очень помогут в
жизни.

- Да папа, ответила я, но учиться и
работать в одно и то же время, это
для меня слишком.



- А почему бы тебе ни попробовать
лучше использовать время?
Давай, попробуй на первом
триместре, и если получится и
понравится, продолжишь, а если
не получится, приедешь домой,
как ни в чём ни бывало.

С этой идеей, меня зачислили в
колледж Альтавьяны, и я открыла
для себя, что мой отец (который
всё понял с одного взгляда по
тому, как ложили булочки в
пакет), был прав. И уроки
Гостиничного Дела и Туризма,
захватывали меня всё больше и
больше.

В одно и то же время, научившись
«секретам» кулинарии, я
познакомилась с великими
«секретами» христианской жизни:
наполнять всё любовью к Богу и в
малом и в большом, как можно
чаще причащаться, объединиться



с Крестом Господним, чтобы
служить другим…

Однажды я увидела фильм о
Святом Хосемария Эскрива,
основателе Opus Dei. Было
интересно: правда, фильм шёл
только 20 минут. Ему задавали
вопросы, и он на них отвечал. Эти
ответы запали мне в самое сердце.
У меня было очень слабое
представление о религии, я совсем
редко ходила в церковь, немногие
священники, с которыми я была
знакома, были для меня какими-
то странными и далёкими, всегда
такими серьёзными и важными…
не знаю. Но когда я увидела видео
о Святом Хосемария, я была
очарованна его близостью,
радостью и хорошим
настроением, а его посланием ещё
больше!

Так, я начала интересоваться Opus
Dei, и нашла своё призвание



нумерарием- помощницей,
поэтому попросила о принятии
меня в Opus Dei, прекрасно
осознавая, что принимаю это
решение на всю жизнь.

Работа в Администрации центров
Дела, особенно прекрасна. Я,
конечно, понимаю, что мы все так
говорим, если нам нравится наша
профессия и работа, начиная с
медика и заканчивая
архитектором, у кого есть свой
бизнес или кто выбрал сельское
хозяйство. А мне нравится моя
профессия потому, что помогает
каждому человеку чувствовать
себя любимым.

На этой работе используется язык,
понятный всем в мире: язык
нежности и заботы. Это любовь,
проявляющая себя например, в
чистой скатерти, в изящном
цветке, поставленном в зале, в
хорошо сложенной одежде…



А мои родители? Ну, с ними
произошло то же, что и с
большинством родителей: они
счастливы, если видят своих детей
счастливыми и нашедшими своё
место в жизни, на своей работе, в
своих мечтах… «Дочь моя, сказала
мне мама (и как я думаю, так
сказало бы большинство матерей)
– когда я думаю о тебе, я
спокойна».

В качестве профессионального
направления, я прошла обучение,
по специальностям Гостиничное
Дело и Туризм в Альтавьяне, а
теперь работаю преподавателем.
В колледже Альтавьяна у нас есть
ресторан, открытый для всех,
который служит нам для
практики. Вижу, как наши
выпускницы заканчивают
колледж с каждым годом всё
более подготовленными
профессионально. А также
фундаментальным является



личное усилие каждой ученицы,
которое она прилагает к учёбе.

Не так давно, мы совершили 16
дневную профессиональную
поездку в Голландию, посетив
Европроф, один из самых
известных колледжей
Гостиничного Дела. Там мы имели
возможность пройти практику в
различных отелях, научившись
многим блюдам и разным стилям
кухни. Я стараюсь, чтобы мои
ученицы как можно больше
имели контакты с иностранными
коллегами, потому что это всегда
обогащает профессиональный
опыт. И… уже заканчиваю, потому
что эта тема так меня
захватывает, что могу говорить об
этом ещё более 3 часов подряд.
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